

REF : M-MONASTD2-WH

MONA



Contact

+33 (0)5 32 62 96 60
contact@malys-equipements.com

*M***ALYS** ÉQUIPEMENTS
Beauté, Santé, Bien-être 



Caractéristiques

Bac à shampoing 2 places

Revêtement PU noire

Vasque blanche

Protège-nuque intégré

Larges accoudoirs ergonomiques

Raccordements en acier inoxydable gris

Livré avec la robinetterie et la tuyauterie

Dimensions

Largeur : 136 cm

Hauteur vasque : 96,5 cm

Hauteur d'assise : 49,5 cm

Longueur : 121,5 cm

Longueur avec vasque : 130 cm

Description

Découvrez le bac shampoing MONA STANDARD DOUBLE, conçu pour allier confort et fonctionnalité dans votre salon de coiffure. Si vous souhaitez optimiser votre espace de travail, ce bac shampoing est idéal pour vous. De plus, il se distingue par ses larges accoudoirs ergonomiques qui garantissent une expérience agréable pour vos clients. Sa vasque blanche contraste parfaitement avec son revêtement noir élégant, apportant une touche moderne et sophistiquée à votre salon. Que ce soit pour des soins capillaires ou des moments de détente et de bien-être, le bac ROMA offre à la fois esthétisme et praticité, essentiel pour tout professionnel de la coiffure.



Features

2-seater shampoo unit

Black PU upholstery

White basin

Integrated neck rest

Wide ergonomic armrests

Grey stainless steel fittings

Delivered with faucets and plumbing

Dimensions

Width: 136 cm

Basin height: 96.5 cm

Seat height: 49.5 cm

Length: 121.5 cm

Length with basin: 130 cm

Description

Discover the MONA STANDARD DOUBLE shampoo unit, designed to combine comfort and functionality in your hair salon. If you are looking to optimize your workspace, this shampoo unit is the ideal solution. It stands out with its wide ergonomic armrests, ensuring a pleasant experience for your clients. Its white basin provides a perfect contrast with its elegant black upholstery, adding a modern and sophisticated touch to your salon. Whether for hair treatments or moments of relaxation and well-being, this unit offers both aesthetic appeal and practicality—essential for any hair care professional.

MONA STANDARD DOUBLE

